

審議会は承認機関あらず

町長／報酬等を考えると困難



木下賢治議員

木下 諸問機関である審議会等は、会の回数も時間も少なく、あまりにも簡略で、委員のノウハウも民意も反映されがたいと思う。所信表明の町民総意の配慮になつていないので。

町長 時間等十分でないとは感じているが、限られた期間、報酬等を考えると難しい。しかし、民意の反映は不可欠であり、事前に書類配付をし、検討のうえ、審議に臨んで頂き有効な会にしてもらいたいと思います。



町長に行政改革大綱について答申

選挙公約実現の具体策は

町長／振興計画に反映させる



麥田博稔議員

麥田 総合振興計画策定には、住民参画や外からの視点も大切であるが、公約実現のために町長は、強いリーダーシップを発揮すべきである。

町長 振興計画の策定部会で、私の考え方、意見は述べてある。今後、各部会で主要施策等の検討、協議がなされ、素案が出来た段階で、再度、策定部会との意見交換等を行なながら振興計画に反映させます。

町長 行財政改革は、選挙公約の一つでもあり、改革を進めながら「オンラインのまちづくり」の実現を図る大きな責務がある。町民に改革の必要性を強く訴え、改革に対するリーダーシップを發揮し、職員一丸となつて改革に取り組んで行きます。

町長／実現を図る責務がある

意は行財政改革の決



宮之城屋地市街地